



Weihenstephan

Presseinformation

Rahmjoghurt liebt feine Frucht

Die Molkerei Weihenstephan erweitert ab Mai für kurze Zeit ihr Rahmjoghurt-Sortiment um die neue Saisonsorte „Rhabarber“ und den beliebten Klassiker „Himbeere-Passionsfrucht“

Freising, xx. April 2021. Joghurt-Enthusiasten aufgepasst: Ab Mai geht der Weihenstephan Rahmjoghurt für die Sommersorten einen Flirt mit feinem Rhabarber sowie Himbeere und Passionsfrucht ein und weckt bei Genießern schon jetzt Vorfreude auf die warme Jahreszeit. Die fein-säuerlichen Sorten sind in Verbindung mit cremigem Rahmjoghurt die ideale, sommerliche Zwischenmahlzeit.

Damals wie heute ist der Rhabarber eine beliebte Zutat in der heimischen Küche und lässt als Kompott, in Kuchen und Limonaden die Herzen echter Feinschmecker höherschlagen. Erinnert er doch an die Nachmittage in Omas Garten. In der neuen Sommersorte „Rhabarber“ veredelt er ab sofort den milden Weihenstephan Rahmjoghurt.

Nostalgie pur

Auch die feine Rahmjoghurt-Kreation „Himbeere-Passionsfrucht“ weckt Erinnerungen an endlose Sommernachmittage, an denen Eis oder Getränke mit Himbeere und Passionsfrucht für die perfekte Erfrischung sorgten. Davon inspiriert haben die Geschmacksexperten von Weihenstephan diese edlen Früchte mit ihrem cremigen Rahmjoghurt kombiniert.

Das Rahmjoghurt-Standardsortiment der Molkerei Weihenstephan umfasst 18 Sorten und wird mit größter Sorgfalt, natürlichen Aromen und qualitativ hochwertigen Zutaten hergestellt.

Die Rahmjoghurt-Sommersorten „Rhabarber“ und „Himbeere-Passionsfrucht“ sind ab Mai im 150 Gramm Becher für 0,69 Euro (UVP) im Handel erhältlich.



Weihenstephan

ÜBER DIE MOLKEREI WEIHENSTEPHAN

Im Jahr 1021 gründete Bischof Egilbert auf dem Weihenstephaner Berg ein Kloster. Später begannen Benediktiner Mönche mit der Herstellung von Milchprodukten, zunächst nur für den eigenen Bedarf. Die ehemals Staatliche Molkerei Weihenstephan fühlt sich dieser langen Tradition und ihrer bayerischen Herkunft bis heute verpflichtet.

Bei der Herstellung ihrer Premium-Produkte achtet die Molkerei Weihenstephan deshalb auf besondere Sorgfalt im Umgang mit dem empfindlichen Rohstoff Milch. Um die wertvollen Inhaltsstoffe zu bewahren, legt sie größten Wert auf das entscheidende Detail und so entsteht ausschließlich Bestes aus Milch.

Weihenstephan steht für besondere Kultiviertheit, die sich im Anspruch an Qualität und einem hochwertigem Verpackungsdesign widerspiegelt. Bei Weihenstephan weiß man das Gute zu schätzen. Mit Erfahrung, aber auch modernster Technologie in der Milchverarbeitung stellt Weihenstephan die hohe Qualität ihrer Produkte sicher und gibt sich stets nur mit dem Besten zufrieden. Die tiefe Identifikation mit den bayerischen Wurzeln zeigt sich auch in den weißblauen Farben des Unternehmens.

Im Weihenstephan-Portfolio finden sich heute rund 70 Produkte. Dazu gehören Milch, Kakao, Butter, Sahne sowie Joghurt, Skyr und Quark.

FÜR RÜCKFRAGEN